
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 
 
 

QUARTIERE n. 2 - "CESUOLA" 
 
 

VERBALE N. 8 – ANNO 2018 
 
 
Il giorno 17.10.2018, alle ore 20.45 presso la sede del quartiere Cesuola, in 
via Ivo Giovannini, 20, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede il sig. Gazza Amleto  – Presidente di quartiere 

 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglie ri 

AG BERTOZZI SILVIA P MERENDI ANGELO 

P BRIGANTI MONICA P ORLANDI CORINNE MELINA 

P CROCIANI FRANCESCO AG PLUMARI LORENZO 

P GAZZA AMLETO P SOLDATI CESARE 

AG MASCETRA RINALDO P SPINELLI MARIA 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 



Ordine del giorno: 
1. Approvazione verbali sedute precedenti; 
2. Rilevatore di velocità sul territorio: indicazione; 
3. Progetto partecipato “Carta Bianca”; 
4. Manutenzione ordinaria delle strade vicinali non asfaltate ad uso pubblico; 
5. Utilizzo locali di quartiere: valutazione richieste; 
6. Iniziative di partecipazione e valutazione richieste di contributo; 
7. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori; 
8. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbali sedute precedenti 
Approvati i verbali relativi agli incontri dell’1 e 29 agosto 2018. 
 
SECONDO PUNTO – Rilevatore di velocità sul territorio: indicazione 
Preso atto che quale deterrente alla velocità nei centri abitati l’Amministrazione comunale 
vorrebbe adottare in via sperimentale la collocazione di 12 rilevatori di velocità, uno per 
quartiere, il Consiglio indica di posizionare quello destinato al Cesuola in via Sorrivoli 
all’altezza della scuola elementare di Ponte Abbadesse. 
Altri rilevatori per strade pericolose nel quartiere saranno proposti ed inseriti nel progetto 
partecipato Carta Bianca. 
(Segue comunicazione mail). 
 
TERZO PUNTO – Progetto partecipato “Carta Bianca” 
L’Amministrazione comunale ripropone anche quest’anno il progetto partecipato “Carta 
Bianca” (edizione 2018 – Bilancio 2019) in cui i cittadini potranno presentare le proprie 
proposte riguardanti le macro-aree: lavori pubblici; viabilità e mobilità; spazi ed aree verde 
e barriere architettoniche. 
I progetti potranno essere presentati dal 15 ottobre al 4 novembre, seguirà valutazione 
degli uffici tecnici comunale e confronto con il quartiere fra il 5 e il 23 novembre. Dal 24 
novembre e fino al 16 dicembre i cittadini potranno quindi votare sia on line sia attraverso 
appositi moduli cartacei il progetto che vorrebbero fosse realizzato. Al voto possono 
partecipare tutti i cesenati dai 14 anni in su ed è ammesso un voto per persona. L’unica 
differenza rispetto allo scorso anno riguarda l’individuazione delle opere vincitrici, da 
questa edizione sono garantiti due progetti per ciascun quartiere anziché uno. A seguire 
gli altri progetti in base al numero di voti conseguiti. 
 
Il Consiglio di quartiere propone di inserire nel progetto: 

a. La collocazione i rilevatori per la velocità in via Ponte Abbadesse dopo la rotonda 
del cimitero venendo da Cesena e in via Sorrivoli a Rio Eremo, intervento 
quest’ultimo emerso anche durante l’ultima Commissione Assetto del Territorio); 

b. Costruzione del parcheggio presso il cimitero di San Demetrio; 
c. Illuminazione e riqualificazione dell’area verde postelegrafonici Ponte Abbadesse 

che si sviluppa lungo le vie Chieti, Francavilla e Isernia; 
d. Sistemazione e riqualificazione della “piazzetta” di Ponte Abbadesse; 
e. Sistemazione dei marciapiedi in via Pascoli e in viale Don Minzoni. 

 
QUARTO PUNTO – Manutenzione ordinaria delle strade vicinali non asfaltate ad uso 

pubblico  
Al fine di garantire la manutenzione delle strade vicinali ad uso pubblico il Consiglio 
segnala le seguenti strade per la fornitura di materiale lapideo: 
 



1. via Polignana 2 250 q.li 
2. via Cento 100 q.li 
3. via dei Sodi 250 q.li 
4. via della Capanna 100 q.li 
5. via Primo Ridolfi 100 q.li 

(Segue lettera). 
 
QUINTO PUNTO – Utilizzo locali di quartiere: valutazione richieste  
Viste le richieste utilizzo locali pervenute da parte dell’Associazione Rapsodia Danza New 
e dell’Associazione Quinte Dimensioni ed appurata la disponibilità degli spazi negli orari 
oggetto di domanda, il Consiglio si esprime favorevolmente al loro accoglimento. Valutata 
l’attività che si andrà a realizzare che si configura come un’opportunità per i residenti si 
propone quindi l’applicazione di una riduzione del 40% per l’Associazione Rapsodia Danza 
New e del 50% per l’Associazione Quinte Dimensioni rispetto a quanto previsto dal vigente 
disciplinare. 
Valutata la richiesta del Gruppo Mineralogico di poter utilizzare la saletta ambulatorio, il 
Consiglio si esprime in maniera contrario in quanto non ritiene opportuno che la saletta 
appositamente attrezzata venga utilizzata per altre finalità in maniera promiscua. 
(Segue lettera). 
 
SESTO PUNTO – Iniziative di partecipazione e valutazione richiest e di contributo 
Il Consiglio è favorevole alla concessione al Gruppo Mineralogico Paleontologico 
Cesenate di un contributo di 500 euro per la realizzazione della “Mostra del Minerale e del 
Fossile” in programma nel prossimo fine settimana (20 e 21 ottobre 2018). 
Qualora si riesca a concretizzare l’evento, il Consiglio esprime sin d’ora parere favorevole 
al riconoscimento di un contributo per l’organizzazione di un corso di “Palestra della 
mente”, quantificando in 360 euro l’ammontare del sostegno. 
Si prende inoltre atto che tornano disponibili risorse per iniziative di partecipazione nel 
quartiere euro 648,94 per minori spese relative alla “Festa nell’aia” svoltasi a Montereale 
ed euro 22,48 per rimborso energia elettrica su spese anticipate per la “Festa del Vivere 
Insieme” dello scorso giugno. 
 
SETTIMO PUNTO – Comunicazione del presidente e dei coordinatori 
• Visto e valutato il progetto per la messa in sicurezza del parcheggio di via B. Giorgi a 

Ponte Abbadesse, uno dei progetti vincitori di “Carta Bianca 2017 – Bilancio 2018”, su 
proposta del presidente si chiede di ridurre la larghezza dell’apertura sulla via Sorrivoli 
rispetto a quanto ipotizzato in maniera tale da eliminare solo due degli attuali posti auto 
e non tre. 

(Segue lettera). 
• Il presidente relaziona sul Collegio dei presidenti di quartiere svoltosi il 15 ottobre 

scorso dove l’assessore Zammarchi ha presentato le iniziative per il sostegno delle 
attività economiche di prossimità che prevedono l’apposizione di segnaletica verticale 
per indicare i negozi presenti nelle vicinanze e l’inserimento on line nelle pagine web 
del sito del Comune delle informazioni relative alle attività che aderiranno al progetto. 
Quale sito ove collocare la tabella segnaletica commerciale si indica l’interno della 
rotonda Pertini. 

(Segue comunicazione). 
• Il presidente comunica che l’ipotizzata festa di Natale, dove è prevista l’accensione di 

fuochi di cottura, non si potrà realizzare all’interno dei locali di quartiere in quanto non 
idonei. Si verificherà la possibilità di promuovere l’iniziativa presso e in collaborazione 
con la Parrocchia Osservanza. 



• Il presidente informa sull’incontro avuto nei giorni scorsi con l’assessora Miserocchi sui 
progetti ancora in sospeso: 
- per il Sacro Cuore è stata fatta una proposta per la soluzione del problema 

provocato principalmente dall’occupazione del suolo pubblico che causa pericoli 
stradali, la situazione è però ancora non definita e di difficile soluzione; 

- il ponticello sul Cesuola (Carta Bianca 2017 – Bilancio 2018) verrà realizzato entro i 
primi mesi del 2019; 

- il parco di via Don Dossetti procede senza intoppi; 
- nell’ex area Hera di via Sorrivoli si sono stabiliti i cantonieri comunali e questo crea 

alcune problematiche ai residenti della zona (rumori e decoro). Attualmente non 
sono previste soluzioni al problema ma ci si auspica che possa essere collocato 
quantomeno un telo oscurante se non fattibile la collocazione di pannelli 
fonoassorbenti; 

(Segue comunicazione mail). 
- i tempi per il 3° lotto pista ciclabile si sono ulteriormente allungati e il progetto 

preliminare dovrebbe essere pronto prima della fine della legislatura; 
- nel tratto di pista ciclopedonale recentemente inaugurato sono presenti alcune 

problematiche relative al fondo, soprattutto dove non asfaltato, che si deteriora in 
caso di pioggia; 

- la ristrutturazione della sede di quartiere procede: è stata individuata la ditta che 
realizzerà i lavori che cominceranno nei prossimi mesi e che dureranno, con 
probabilità, fino oltre la prossima estate. 

 
OTTAVO PUNTO – Varie ed eventuali 
1. Il Consiglio chiede di collocare un cestino per i piccoli rifiuti nella zona ad angolo fra le 

vie Francia e Baldoni. 
(Segue lettera). 
2. Il Consiglio prende atto che permangono le difficoltà di alcuni residenti della via 

Mondaini per la nuova posizione dei cassonetti lungo la strada. 
3. Il Consiglio prende atto che gli operatori della biblioteca di quartiere sono i sigg.: Casali 

Elio, Moretti Loretta e Montanari Mirna. Inoltre, non riscontrando particolari criticità sul 
funzionamento della biblioteca, si rilascia nulla osta al proseguimento delle attuali 
modalità di gestione. 

^^^^^^^^^^^^ 
Non essendoci altri argomenti da discutere la seduta è tolta alle ore 23.00. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 

Il Presidente del quartiere 
                            Amleto Gazza 


